
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 
 
 
 Mainz, 22.11.2017 
 
 
Anfrage 1719/2017 zur Sitzung  am 29.11.2017 

 
Mosaikartiger Steinbelag in der Bahnhofstraße (CDU) 
 
 Von März bis Oktober 2017 wurde die Bahnhofstraße umgestaltet. Im Zuge der Arbeiten 
hat auch der Fußgängerbereich einen neuen, hellen Steinplattenbelag erhalten. Hierzu 
wurden Bodenplatten aus zwei Formaten und verschiedenen Grautönen mosaikartig im 
„Konfetti“-Look verlegt. 
 
Auffällig ist, dass bereits sechs Wochen nach der Eröffnung Anfang Oktober in einigen 
Bereichen die Platten stark verschmutzt sind. Optisch wirken die dunklen fleckigen Platten 
sehr unruhig und stören das einheitliche Gesamtbild.  
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie erklärt bzw. bewertet die Verwaltung den Sachverhalt? 
 

2. Wann wurde der Belag nach Abschluss der Bauarbeiten offiziell abgenommen? 
 

3. Sind die Platten vor der Freigabe zur Nutzung imprägniert worden? 
 

4. Wie will die Verwaltung die weitere Verschmutzung der Bodenplatten verhindern? 
Wie oft und womit wird eine Reinigung vorgenommen 

 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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